

Betreff:

Beschilderung Überholverbot Niedernhausener Straße zwischen Ostpreußenstraße und DRK-Haus
FDP Fraktion

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, in der Niedernhausener Straße zwischen Einmündung Ostpreußenstraße und dem Albert-Janßen-Haus (Rot-Kreuz Haus) die Fahrbahn mit einer durchgezogenen weißen Markierung zu versehen und dadurch mit einer entsprechenden Beschilderung ein Überholverbot einzuführen.

Begründung:

In diesem Straßenbereich wird immer eine sehr hohe Geschwindigkeit gefahren. Dennoch kommt es immer wieder zu gefährliche Überholvorgängen, die die Geschwindigkeit noch erhöht. Viele auswärtige Fahrer sind der Meinung, dass sie nach der Einmündung Ostpreußenstraße den innstädtischen Bereich verlassen haben und entsprechende höhere Geschwindigkeit fahren können. Wie die bereits durchgeführten Messungen durch die Geschwindigkeitsanzeige beweisen, lag die Höchstgeschwindigkeit weit über 50/Km/h, sogar bis zu 136 Km/h. Die FDP könnte sich vorstellen dass hier mit geringen Mitteln eine Reduzierung der Geschwindigkeit erreicht werden könnte.

Wiesbaden, 17.08.2009